

## Presidente de Fedecámaras: No existe confianza alguna en el Petro

Autor Administrator

Thursday, 08 de March de 2018

Modificado el Wednesday, 07 de March de 2018

Carlos Larrazábal, Presidente de la Federación de Cámaras y Asociaciones de Comercio y Producción de Venezuela (Fedecámaras), informó que este jueves se promoverá un Frente Amplio Democrático, que tendrá la tarea de articular a todos los sectores del país, junto a la sociedad civil; todo esto bajo la premisa de poder ejercer "presión" para que se realicen "elecciones libres y en democracia".

A propósito del evento llamado "Venezuela unida no se rinde", convocado por la Asociación de Profesores de la Universidad Central de Venezuela (UCV), el empresario sostuvo la importancia de que "los partidos políticos estuvieran presentes, no como actores sino para escuchar a la sociedad civil que exige una unidad y una coordinación para buscar una salida a esta difícil situación".

No existe confianza en "El Petro"

Consideró que la Criptomoneda venezolana respaldada por reservas naturales no representa una "solución" viable para la situación económica del país.

Insistió a su vez en que si no existe confianza en las propuestas que hace el gobierno, estas iniciativas "no prosperarán".

Agregó además que "mientras el gobierno no mantenga políticas que generen confianza y se siga atacando a los actores económicos, ninguna iniciativa dará resultado".

<http://globovision.com/article/larrazabal-no-existe-confianza-alguna-en-el-petro>